



Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Abiturientinnen und Abiturienten,

das Corona-Virus wirbelt gerade unser Leben durcheinander. Das betrifft auch Sie persönlich, besonders jetzt, wo Sie sich auf Ihren Schulabschluss vorbereiten und auch darauf, was danach kommt: vielleicht ein Studium, hoffentlich in Sachsen.

Vermutlich wären Sie heute gern mit Ihren Mitschülerinnen und Mitschülern direkt zu einer sächsischen Hochschule gefahren, um die Campusluft real und durch die eigene Nase zu schnuppern. Obwohl das zurzeit nicht möglich ist, versuchen alle Beteiligten, bei Ihnen einen realistischen und guten Eindruck von dem zu hinterlassen, was ein Studium im Freistaat attraktiv macht.

Via Internet können Sie Vorlesungen so verfolgen, wie sie die Studierenden derzeit auch erleben: digital. Durch die Räume der Hochschulen spazieren, tanzen, managen, konstruieren, recherchieren, experimentieren und vieles mehr wird heute an allen 14 sächsischen Hochschulen und den sieben Standorten der Berufsakademie Sachsen für Sie online und virtuell möglich gemacht.

Ich hoffe, Sie erhalten heute viele neue Anregungen und nützliche Einblicke in die unterschiedlichsten Studiengänge, die Ihnen eine Entscheidung für den nächsten großen Schritt in Ihrem Leben erleichtern. Besonders freue ich mich, wenn Sie sich in einigen Monaten für ein Studium in Sachsen einschreiben.

Ich wünsche Ihnen einen erfolgreichen Schulabschluss, bleiben Sie neugierig und vor allem gesund!

Ihr

Sebastian Gemkow
Wissenschaftsminister